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            巻頭言

「３０年」

藤岡 孝輔

２０１６年１０月２６日、大阪西クラブは３０周年を迎

えました。

それでは、クラブ設立年である１９８６年がどのような年

であったか、皆さんは覚えていますか？この年に６歳とな

った私は残念ながらあまり覚えていませんので、「１９８６

年」をインターネットで検索してみました。

まず１９８６年の元号は「昭和」です（昭和６１年）。当時

の内閣総理大臣は「中曽根康弘」氏。今も大人気のゲーム

「ドラゴンクエスト」が初めて世に出たのはこの年です。

ビール「モルツ」やインスタントカメラ「写ルンです」が

発売されたのも１９８６年。少し前にあまり好ましくない

話題で世間を賑わせた「清原和弘」氏が西武ライオンズで

デビューしたのもこの年。なお、この年、西武ライオンズ

はパシフィックリーグ、日本シリーズを制し、日本一に輝

いています。ちなみにプロ野球セントラルリーグの優勝は

「広島東洋カープ」、これは偶然にも今年と同じです。大相

撲は年間６場所中５場所優勝したのが先日亡くなった「千

代の富士」。この年の流行語金賞は「新人類」。今や映画監

督として世界の北野とまで言われる「ビートたけし」氏が

たけし軍団を引き連れて講談社本社の「フライデー編集部

を襲撃」して逮捕されたのもこの年です。

  皆さんどうでしたか？３０年前を振り返って、遠い

昔のように感じる方もいれば、つい昨日のことのように感

じる方もいると思います。３０年前を振り返ることで３０

周年の重みを感じていただけましたか？そういえば、大阪

西クラブの最年少である石野鳥雲さんは、１９８７年生ま

れで大阪西クラブより年下ですから、３０周年はまだです

ね。そう考えるとやっぱり３０周年ってちょっと凄いと思

いません？

強調月間のポイント

ワイズデーを PR して、ワイズメンズクラブの社会的認

知度を高めましょうそして EMC やクラブの活性化につな

げましょう。  伊藤 剛 広報・情報委員長

私 の 好 き な 言 葉  

清水 誠治朗

水五訓

一、自ら活動して他を動かしむるは水なり

一、障害にあい激しくその勢力を百倍し得るは水なり

一、常に己の進路を求めて止まざるは水なり

一、自ら潔うして他の汚れを洗い清濁併せ容るるは水なり

一、洋々として大洋を充たし、発しては蒸気となり雲とな

り、雨となり雪と変じ霰と化し、凝しては玲瓏たる鏡とな

りたえるも、その性を失はざるは水なり

           黒田 官兵衛（如水）

例会のみどころ

今月は大阪西クラブ30 周年記念例会です

IBCの仲間も交えて楽しい例会にしましょう。

11/20(日)クライトンホテルですお間違えのないように

       

１０月例会出席率 １０月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 1８ 名 メン 14 名 １０月例会 17197 円 切手     Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 6 名 今期計 62,197 円 現金 円

出席メン 14 名 コメット ０ 名       ニシファンド

メーキャｯﾌﾟ １ 名 ゲスト 4 名 １０月例会 12690 円

出席率 82.35 ％ ビジター 1 名 今期計 37190 円

例会充足率 138 ％ 出席者計 25 名

会 長 清水誠治郎

副 会 長 内貴康之 柿島裕 福田貴仁 湯浅禎也

書 記 成田豊

会 計 吉村周平

会計監査 藤原重信

直前会長 畠平雅生

連絡主事 樋上恵一

会 長 内貴康之

副 会 長 柿島裕 藤岡孝輔

書 記 湯浅禎也 石野鳥雲

会 計 吉村周平 藤岡孝輔

会計監査 松本武彦

直前会長 清水誠治郎

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：｢思いやり・感謝の気持ち｣で仲間と楽しむワイズライフ 強 調 月 間：PublicRelations Wellness

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日
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私たちの未来は、今日から始まる     国際会長 JOAN WILSON（カナダ）

「ワイズ運動を尊重しよう」     アジア地域会長 Tung Ming Hsiao（台湾）

「ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！」 西日本区理事 岩本 悟 (熊本西)

世界をみつめ、地域とあゆむ。 中西部部長 西野陽一（大阪高槻）
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10月例会報告

                 谷 正一

やっと秋らしくなった10月13日大阪西クラブ例会が

ホテルクライトン新大阪で行われました。

福田貴仁君の軽妙な司会で始まり参加者を魅了していまし

た。

メンバースピーチは 新人の石野鳥雲君前職のホテルマン

の経験より 有馬温泉の歴史を紐解き我われがあまり知ら

ない有馬温泉について 旅案内をしていただき、一度、ク

ラブで訪れてみたいなあ！(格安料金で) などの声があり

ました。

またYMCA からもユースリーダーたち3 名を迎え 先日

のチャリティランの結果報告もあり楽しく一生懸命に走っ

たが1着には少し及ばなかったと、来年に期待が持てそう

でした。

また台湾の国際大会にはじめて参加した内貴会長の緊張し

た様子も紹介されましたが IBC の台中エバーグリーンク

ラブの暖かいおもてなしに感激した様子が伺えました。今

期の例会は西ファンドを大きく復活し支えようと

多くのﾒﾝﾊﾞｰからのファンド品の提供があり大変活気付い

ていました。(安くても高くてもお値打ち品) 西クラブは

来月20日にクライトンホテルにおいて30周年の記念例会

を行いますが、それら話の中でもとりわけＩＢＣやＤＢＣ

のメンバーの来訪の話も出て、様々なうれしい悲鳴が聞え

たりなど少ないメンバーでもつながりの大きなことに改め

て気付かされた例会となりました。

  

    

１０月 役員会報告      

湯浅 禎也     

日時：２０１６年10月20日（木）１８：４５～

場所：ホテルクライトン新大阪

１）10月例会の評価・反省

司会：福田貴仁君  受付 畠平 吉村君

メン14名メネット6名ゲスト4名ビジター1名

石野鳥雲・井上公男・柿島   裕・亀井勝・清水誠治郎・谷   

正一・内貴康之・畠平雅生・樋上恵一福田貴仁・松本   武

彦・藤岡孝輔・湯浅禎也・吉村周平

井上佑起子・清水京子・畠平惠子・北村久美子・藤原年代・

山本世津子河野正夫さん・藤原学さん・西山紗央理さん・

古塚千絢さん今井利子（なかのしま）出席率 14 / 17 ＝

82.35 ％

メンバースピーチ石野さんがよく調べていておもしろか

った、福田さんの司会がよかった。

２）報告事項

9月22日チャリティーラン８：３０～鶴見緑地公園（チー

ム柿島で参加）完走できて良かった

10月1日ＥＭＣシンポジュウム（参加者：松本さん・湯浅

さん・吉村さん・内貴）

10月2日九州部部会（ＡＮＡクラウンプラザＨ熊本）1万

円（清水さん参加）

10月8日びわこ部部会11：00～長浜港へ

10 月 13日大阪西クラブ第１例会１９：００～（石野さん

有馬の歴史スピーチ）

10月15日瀬戸山陰部会１３：００～岡山市

10月20日大阪西クラブ第2例会（役員会）クライトンＨ

18：45～

３）予告事項

今後の予定

10月22日～23日 次期役員会研修会（クライトンＨ）

10月29日(土）西中国部部会11：00～１４：３０山口県（い

ろり山賊）

11月3日(木）土佐堀カーニバル11：00～１４：００土佐

堀ＹＭＣＡ

11月12日（土）六甲部部会（西宮クラブ）

11月17日(木）大阪西クラブ役員会１８：４５～（クライ

トン）

11月19日(土）中西部第２回評議会（ＹＭＣＡ）

11月20日(日）３０周年記念例会12：00～15：00（クライ

トン）

11月23日(水）ＹＹＹフォーラム（大阪ＹＭＣＡ）

12月8日(木）12月合同例会（土佐堀クラブ）

４）審議事項

12月合同例会（土佐堀クラブに畠平さん参加いただきア

ピール詳細は後日打ち合わせ

２）土佐堀カーニバル参加内容（わた菓子・その他）

   集合１０：００
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第3回実行委員会10月20日19：00～20：30

３）11月総会の議案確認（次期役員選挙・会則変更・12

月に総会？）１１月１２月は例会予定が詰まっているので

会長に関してのみメールで紙上総会をおこなう。

４）30周年記念例会の準備について確認（今後の日程等）

別途案内

５）日本酒の価格設定の件 石巻の価格のまま

６）プログラム等詳細確認

７）ＤＢＣ・ＩＢＣ懇親会をどうするか確認。日程が決ま

り次第対応

８）30周年記念のスプーン・ホーク・はし置き作成クラブ

有志でお手伝い！

９）台湾・シンガポール・東京西他、宿泊先不足の件現状

確認。（クライトン・甲子園ノボテルＨ）

１０）スライド作成（写真集め・ＢＧＭ等）

１１）次次期中西部部長の件！

  谷、吉村、湯浅で検討

ＹＭＣＡニュース           

樋上恵一

YMCAニュース

22回大阪YMCAインターナショナル・チャリティーラン

を9月22日、鶴見緑地公園特別コースにて71チーム（ﾀｽ

ｷﾘﾚｰ 25、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾗﾝ 46）、10㎞ラン13名、ファミリー・キ

ッズラン31ファミリーで約550名の参加と約200名のボラ

ンティアに支えられ無事に終了することができました。大

阪西ワイズメンズクラブ様には、警備を担当していただき、

参加者がスムーズにそして心地よく走ることができました。

また、あわざ保育園および土佐堀YMCAに助成金をいただき、

たくさんの仲間、子どもや保護者と走ることができました。

ありがとうございました。

3,377,500 円という支援金をいただくことができました。

障がいのある子ども達を応援するプログラムをますます強

め進めていきますので、今後ともご支援ご協力よろしくお

願いいたします。

☆第283回 早天祈祷会

日時…2016年11月18日(金)7:30～8:30 

証し…藤田 りかさん（大阪ＹＭＣＡ国際

専門学校日本語学科 スタッフ）

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10階チャペル

☆大阪ＹＭＣＡ大会２０１６

日時： 2016年11月23日（水・祝）

場所： 大阪ＹＭＣＡ会館（土佐堀）

●Ｙアクターフォーラム 10：00～12：00 9階

●Ｙアクショングループ代表者会議 12：00～13：20

●Ｙボランティアの集い 13：30～15：30 2階

メネットコーナー

この２０年間

              井上佑起子

振り返ってみますとワイズメンズクラブには時々メネ

ットとして出席していましたが２０年前に女性のクラブ

“大阪なかのしま”誕生に誘われて入会しました。クラ

ブの方針はミャンマーの女性の自立を支援するとして縫

製指導を始めました。２年目には会長職を与えられ不安

を抱えながらも女性クラブの台湾台中エバーレインボー

クラブとIBCを結ぶためいろいろの方々のご協力のおか

げで良き縁を与えられ交流ができました。

１０年という約束を守り名残惜しみながらなかのしま

クラブを後にし、現在は西クラブのメネットとして加え

ていただいております。体力、気力が続く限りこれから

も例会に出席してワイズを楽しみたいと願っています。

ワイズ歴は河内クラブ以来３０年あまりの年数ですがメ

ンと共に色々な方との出会い、教会の礼拝を通しての素

晴らしい方々との交わりに感謝です。これからも続けて

例会に出席したいと願っています。

ちょっと一言

３０年前

                吉村周平

西クラブは、今月に３０周年の記念例会を開催する事

となりました。ロースターによりますと、チャーターは、

１９８６年１０月２６日、昭和６１年となっております。

この頃はどういう時代であったのか、ネットで調べてみる

と、“前年のプラザ合意を経て、急激な円高が進み金融緩和

が進んだことが要因でこの年の１１～１２月からバブルが

始まったとされる記念すべき一年。ハレー彗星が大接近し

三原山が爆発するなど、後の１９９９年７月のノストラダ

ムス地球滅亡説を煽る天変地異も発生した。

政治では第３次中曽根康弘内閣発足し、社会党土井たか

子が主要政党で日本初の女性党首になった。世間では男女

雇用機会均等法が制定され、道路交通法改正により自動車

の一般道路におけるシートベルトの着用が原則義務化され

た。翌年からのバブル景気成長期に向け、誰もが浮かれ始

める１年であった。“

こうして記事を読んでみると随分昔のような気がすると

同時に西クラブに、長い間お世話になっているものだと感

じております。３０周年メンバー一丸となって頑張ってい

きましょう

会長改選に伴い立候補のお願い

11月は次期会長選出の月です。

次期の会長はぜひ私にという方は11/17 までに

内貴会長まで申し出て下さい。
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寄 稿 文

俺はネコ！ （1）    －ラテ－

生まれは、枚方のブリーダーのマンションで２０１５

年の１２月に誕生したので早９ヶ月が経ち仔猫も、もうす

ぐ卒業です。仔猫と言っても体重は６．５㎏で体長は鼻先

から尻尾の先まで測ると、９５cm 位あります。全身真っ

白の長い体毛で覆われ自分自身は恰好のいいオス（雄）だ

と思っています。

だから家族は全員で俺の名前をラテ（イタリア語で牛乳

の意）とつけたらしい。

俺の家族は御主人（７５歳）と奥様（何故かお孫さん達

からはママ、ママと呼ばれている。何故だろう？）と三番

目の息子さん（同種の熟女を飼っていて凄い別嬪さんです

が

気性がとても荒い。大変私は興味があるのですが、なか

なか振り向いてくれなくて、タマに会わせてくれるのです

が

何時も強烈なネコパンチを２~３発喰らわせられていま

す。）の三人と二匹で平和に暮らしています。

御主人はネコが嫌いでイヌ派だったんですが、奥様がネ

ットで私を見つけて下さり家族の一員として迎えてくれま

したので、仕方なく認めたそうです。

だから、家族になって五カ月以上経つと言うのにママが

早く寝たりいない時は、私の耳元で“ホンマはお前なんか

好きじゃないんや、放りだされんよう絶対服従やぞ！わか

っとんのか”と囁かれています。けれど毎日のように掃除

機をかけて毛が落ちていないようにしてくれています。と

云うのも長男さんが大の動物（犬も猫も虫もどんな物でも）

が嫌いで、こちらに来られた時にチョットでも毛が落ち

ていると汚い不潔だと仰るので、御主人は非常に気を使っ

て

綺麗にしてくれています。

ホンマは言うほど私がキライではないみたいです。

俺も気を使ってなるべく毛を落とさないように、ゆっく

り行動しているのですが身体が大きく長毛ですので、ハン

パなく落としているようです。けれど俺は今発育途上です。

３~４歳になると体重は１３kg位で体長は１２０ｃｍ以

上になる世界最大の猫のメインクーンと言う種類だそうで

す。トホホ・・・・（続く）     代筆  清水 誠治

郎

ブリテン12 月号担当

 巻 頭 言：清水（25字25 行以内)
 例会報告：柿島（500 字程度）

 私の好きな言葉：成田

 ちょっと一言 ：井上（25字22行）

 メネットコーナー：朱(成田メ)（25字22 行）

 ＹＭＣＡだより ：樋上連絡主事（25 字20行）

締切：１１月21日厳守 成田君迄、送付をお願いします！

３０周年記念例会

     11/20ホテルクライトン新大阪

            7000 円

11：30受け付け開始

12：00 例会スタート

    司会者挨拶     司会者 北村、藤岡

    開会点鐘      会長

    ワイズソング    全員

    会長挨拶      会長

    来賓挨拶      西日本区理事

              大阪YMCA 総主事

12：30 ゲストスピーチ    鳥居由佳

13：15 食前感謝       樋上恵一

    食 事       一     同

各種アピール

14：15 30年のあゆみ スライドショー

      奈良 傳賞報告

14：45 感謝の言葉

15：00 閉会点鐘

受付・メネット会

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

2日 松本 三枝子さん 「ユーチャリス」花言葉は「気品」

3日 吉村 希代子さん 「黄色いキク」花言葉は「高潔」

11日 井上 祐起子さん 「ビオラ」花言葉は「誠実な愛」

12日 亀井 勝君    「レモン」花言葉は「熱意」

23日 藤原 年代さん  「ピラカンサ」花言葉は「慈悲」

おめでとうございます。

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

14日 山本 世津子、豊 ご夫妻

26日 谷 正一、千津子 ご夫妻

活 動 予 定

11月

11月3日(木）土佐堀カーニバル１1：00～14：00

11 月 17 日(木）大阪西クラブ役員会18：45～（クライ

トン）

11月19日(土）中西部第2回評議会（ＹＭＣＡ）

11月20日(日）大阪西クラブ30周年記念例会（クライ

トン）12：00～

11月23日 大阪YMCA大会場所： 大阪ＹＭＣＡ会館（土

佐堀）

1２月

12月2日（金）土佐堀チャリティーコンサート

        土佐堀会館 18：30～

12月8日(木)西クラブ、土佐堀クラブ合同例会

            未定

12月15日西クラブ役員会 クライトン新大阪

            18：30～


